

# 'Funde' el calor a capitalinos

➤ Sube termómetro hasta los 29 grados; sufren en la calle y es peor en el Metro

Jorge Pérez

El calor funde a los habitantes del Distrito Federal.

Lo mismo si caminas por la calle que si viajas en transporte público, y hasta mientras se come en una fonda o un restaurante, el comentario es el mismo: ¡Qué calor!

Ayer, la Ciudad de México alcanzó los 30 grados al mediodía, pero si ese nivel pegaba en los cuerpos al aire libre, la intensidad de la ola de calor arreció bajo del asfalto.

En las instalaciones del Metro, donde la temperatura suele elevarse al menos 3 grados, la gente mostraba cara de cansancio; las parejas que comúnmente se apapachan, optaban por un beso y dejar de lado los abrazos.

Como parte de su atuendo, en lugar de cargar un suéter o una chamarra, los capitalinos comienzan a portar visiblemente una botella con agua, un recipiente o algo que los refresque momentáneamente.

Un indicativo de cómo se vive la primavera en los andenes y vagones del Metro, son los resultados del programa de hidratación gratuita que echó a andar el Gobierno del DF.

Según Blanca Bustamante, encargada del estand ubicado en el trasbordo de la estación Hidalgo, la semana pasada regalaron diariamente, de 8:00 a 16:30 horas, 25 garrafones de agua.

Para esta semana, el suministro creció a 35. En promedio, 5 mil personas detienen su viaje para beber un poco de agua.

"Pues a veces la piden más fría, pero no da tiempo de que se enfríe porque se acaba muy rápido", comentó la joven.

Los niños y las personas de la tercera edad son los que más recurren a este estand para limpiar su frente y aliviar su bochorno con un co-

nito de agua.

Para Abigail Hidalgo, una mujer de 38 años de edad, su trayecto de Universidad a Hidalgo, simplemente fue un suplicio a las 12:30 horas.

"Lo único que traigo puesto es esta sudadera, no me la puedo quitar; con tanta gente allá dentro el calor es insostenible", contó.

En la calle, el clima también inspiró a los publicistas.

Por ejemplo, un restaurante del Paseo de la Reforma mandó hacer parasoles amarillos con el nombre del lugar, contrató a varios jóvenes vestidos de smoking para dar un servicio a la comunidad: acompañar a los transeúntes a cruzar las calles cubriéndolos de los rayos del sol.



## ¡Va para arriba!

La ola de calor que azota a la Capital podría intensificarse este día. Así van las máximas:

LUNES	MARTES
28°	30°
MIÉRCOLES	HOY
30°	31°



➤ La gente va a todos lados con una botella de agua a mano.



Fecha <b>02.04.2009</b>	Sección <b>Ciudad</b>	Página <b>4</b>
----------------------------	--------------------------	--------------------



Gabriel Jiménez

> Un comedero improvisó parasoles publicitarios y jóvenes promotores acompañaban ayer al mediodía a los transeúntes unos pasos.



> El Sistema de Transporte Metro reparte hasta 35 garrafones de agua entre los usuarios.